

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 27 (1949)
Heft: 3

Rubrik: Mitgliederliste

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Neueintritte**MITGLIEDERLISTE**

Isch Jakob, Ventilations-Zeichner, Rütlistr. 2, Bern.
 Marti Alfred, dipl. Ing., Bauunternehmer, Bürglenstr. 33, Bern.
 Streit-Scherz Rudolf, Verlagssekretär, Englischviertelstr. 24, Zürich (wird im Frühling nach Bern ziehen).
 Tschopp Hermann, kaufm. Angestellter, Haldenstr. 104, Bern.
 Wellauer Wilhelm, Fürsprech, Adjunkt der eidg. Steuerverwaltung, Monbijoustr. 92, Bern.

Übertritte

Boesiger Arthur, kaufm. Angestellter, Hochfeldstr. 93, Bern. Uebertritt von JO Bern.
 Haas Fridolin, Beamter SBB, Bernstr. 61, Bern-Bümpliz. Uebertritt aus der Sektion Pilatus.
 Kipfer Walter, Architekt, Schosshaldenstr. 40, Bern. Uebertritt von der Sektion Uto.

SEKTIONSNACHRICHTEN**Protokoll der Monatsversammlung vom 2. März im Casino**

Vorsitz: Herr O. Stettler. Beginn 20.15 Uhr. Anwesend ca. 180 Mitglieder. Nach Begrüssung der Anwesenden und einer Darbietung der Gesangssektion lässt der Präsident das Protokoll genehmigen. Am 13. Februar verstarb E. Gfeller (Eintritt 1929) und am 28. Februar F. Claus (1920); ihr Andenken wird in üblicher Weise geehrt. Die zehn in den letzten Clubnachrichten aufgeführten Gesuchsteller werden als Mitglieder in die Sektion aufgenommen.

Der Vorsitzende teilt mit, dass Herr A. König am 27. Februar sein achtzigstes Lebensjahr vollendet hat. Im Jahre 1901 in die Sektion eingetreten, bekleidete er im Vorstand das Amt eines Sekretärs und des Vizepräsidenten, vertrat die Sektion in der Stiftung für das Alpine Museum, wirkte in der Kommission für das Skihaus mit, betreute als Hüttenchef die Wildstrubelhütte und arbeitete bei der Herausgabe des neuen Hochgebirgsführers durch die Berner Alpen mit. Herr König leistete aber nicht nur in diesen offiziellen Chargen grosse Dienste, sondern stellte sich auch sonst immer wieder für heikle und schwierige Aufgaben zur Verfügung. Daneben beteiligte er sich aktiv an Berg- und Skitouren, und kürzlich leitete er noch eine Skiwöche. Diese aussergewöhnliche Tatkraft konnte er nur aus seiner Liebe zu den Bergen und seinem hilfsbereiten und kameradschaftlichen Wesen schöpfen. Der Vorstand

hat einstimmig beschlossen, der Mitgliederversammlung zu beantragen, Herrn König als einem in bezug auf Charakter und treue Mitarbeit in der Sektion vorbildlichen Mitgliede die Ehrenmitgliedschaft zu erteilen. Durch lebhaften Beifall gibt die Versammlung ihrer Zustimmung zum Antrag des Vorstandes Ausdruck, worauf Herrn König die Urkunde und ein Blumenstrauß überreicht werden. Das neuernannte Ehrenmitglied dankt für die ihm erwiesene Ehrung, aber auch für die ihm zugekommenen zahlreichen Gratulationsschreiben zum Geburtstage. — In seinen Mitteilungen gibt der Präsident bekannt, dass die Berghilfe dem ungenannten Spender aus dem Kreise der Sektion Bern des SAC für die ihr überwiesenen 500 Franken herzlich danke. Die Gurnigelhütte wird je länger je weniger besucht und wies im letzten Jahre nur noch 50 Uebernachtungen auf. Es stellt sich ernsthaft die Frage, ob die Hütte nicht aufgegeben und das Inventar in eine Hütte an einem andern Ort verlegt werden soll. Anregungen nimmt der Vorstand gerne entgegen.

